



Nota de prensa

Visita Institucional. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con el Delegado Institucional de Iberdrola en la Región de Murcia.

11.noviembre.2021.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, ha mantenido una reunión de trabajo con el Delegado Institucional de Iberdrola en la Región de Murcia, Miguel Ángel Cerdán Sánchez, acompañado por el Jefe de I-D Redes, Álvaro Campos, donde ha repasado los temas de interés para la compañía en relación al Organismo de cuenca.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

PLAZA DE FONTES, 1 30001 MURCIA TEL.: 968 358890